

ONU-DH pide paciencia en Buenaventura, la solución a paro está cerca

Buenaventura. El Representante de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Todd Howland, participó durante todo el día de la reunión en Procuraduría en la cual se buscaron salidas para el paro en Buenaventura. ONU Derechos Humanos y la Iglesia fueron facilitadores del diálogo.

Entre tanto, un equipo de ONU Derechos Humanos está en Buenaventura desde el inicio del paro con las funciones de monitorear la situación, incluidos los hechos de violencia, y facilitar y mediar en la mesa de diálogo.

A esta hora, el Representante de ONU Derechos Humanos considera que hubo avances sustantivos y que con paciencia y tiempo se logrará pronto un acuerdo. Les anexo los tuits emitidos sobre el tema desde [@onuhumanrights](#)

«Hay razones para pensar que la solución a paro está muy cerca en Buenaventura. ONU DH pide paciencia y tiempo para avanzar»

«ONU Derechos Humanos pide paciencia y calma por parte de empresarios, fuerza pública y todas las organizaciones de sociedad civil en paro de Buenaventura. Hoy hay avances.

Para entrevistas de prensa con Todd Howland, 3212841580

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2017/06/buenaventura02-06-2017.pdf>

[Descargar documento](#)